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基調報告 

 会長  北澤 理恵 

同村会は、2020年の総会後に会長の交代をおこない、私が 7代目の会長に就任いたしました。 

 3期生が卒業した 1990年、平成 2年に東野高等学校同村会は発足しました。18歳から 21歳が

始めた卒業生の会「同村会」は、たくさんの卒業生により、現在まで引き継がれてきました。発足から

31年もの時間が流れ、子どもの会から大人の会へと成長をしてきました。31年もの年月を繋げてき

て下さった、歴代会長、そして役員への感謝と敬意をしめし、次世代への引き継ぎを担っていきたい

と思っています。 

  

 コロナウイルスの終息がないまま、世の中と同じく、同村会もゴールのない頑張りを続けています。そ

の中でも、昨年度発行できなかった会報の発行・発送を、2020年度はおこなうことができました。「読

みたくなる会報」「明るい会報」などをコンセプトに、モノクロからカラーへと大きな変更を試みたところ、

卒業生を始め、先生方、保護者の方々にまでもご好評をいただくことができました。 

 ネットの普及により、紙面でのお届けは珍しい時代なのかもしれません。しかし、会報をお送りし、受

け取っていただく、繋がっていることを明確にするこの形式を大切にし、今後も紙媒体による会報の発

行を継続していきたいと思います。 

 同村会は、今年 4月に 34期生を迎え、会員数 10,619名の大きな団体となりました。2021年 9

月現在、7,140名に会報をお送りできています。同村会は、繋がっていることの見える活動を、今後も

続けていきます。 

 

 1期生が 52歳になる現在、卒業生のお子さんが東野高校に入学し、東野 2世もたくさんいらっしゃ

います。 

 また、東野高校の事務や管理課などで働く卒業生や、東野で先生をされている卒業生もいます。さ

らには、修繕工事に携わった卒業生、塾の先生として、東野を推薦してくださる卒業生など、たくさん

の卒業生が、今の東野を支え、携わっていることを、とても嬉しく誇りに思います。 

 卒業生 2 名が、同時にオリンピックへ出場していたことも、本当に嬉しい限りです。支援として、学校、

PTA、後援会、同村会の 4団体で、オリンピック出場の卒業生 2名へ「応援金」を贈らせていただきま

した。 

 

 そのような中、さみしい現実として、会報や総会案内など郵便物を発送すると「発送停止希望」の連

絡が来ます。過去への離別なのか、丌信感なのかわかりません。現実を真摯に受け止めつつ、素敵

な思い出の場所、また後輩達を応援したいと思える場所であってほしいと心から願っています。 

 

 先日お送りした会報にも書きましたが、2020年度の活動としまして、体育科へのバレーボールの支

柱とネットの寄付をおこないました。 

 また、このコロナ渦において、学校の会議室を使用させていただいたことで、通気性を考慮した役員

会を、10回もおこなうことができました。 
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私たち同村会役員は、すべてボランティアです。東野高校が…そして、東野高校で出会った仲間

が大好きな人達が、仕事と家庭との合間を縫って活動しています。1万人を越える団体を、現在、わ

ずか 12人で動かしています。至らぬ点も多いとは思いますが、ご理解、ご支援賜ると共に、ご協力い

ただける方を心よりお待ちしています。 

 次世代への引き継ぎは最大の課題です。盈華祭や座談会の中止などで、在校生とふれ合う機会

が持てないことは、とても残念でした。 

 しかし、中川理事長、北村校長のご配慮により、12月の終業式で同村会の案内、挨拶の時間をい

ただくことができました。在校生への同村会の存在や活動のお知らせができたことは、同村会にとって、

本当に嬉しいことです。 

  

 同村会は、2018年の台風被害を目の当たりし、学校へ現金での寄付ができるよう、翌年には同村

会基金と名付け口座を開設しました。これまでにも会報で、卒業生へ呼び掛けて参りました。基金の

集まりは、未だ少数ではありますが、寄付金の出納を明確にし、今後も呼び掛けていきたいと考えてお

ります。また、2020年度中に、寄付をいただいた方のお名前を、議案書の末尾に記載しております。 

 

 今の東野を、卒業生にもお伝えしたいとの考えから、学校との共同発送により、学校案内をお送りし

ました。 

 また、活動予定にはありませんでしたが、参列できない保護者に向け、卒業式の YouTubeによる

Live配信を行い、内外の皆様から、ご好評をいただきました。 

 

 今後も同村会は、「卒業生と卒業生」を「卒業生と東野高校」を、さらに「卒業生と在校生」をつなげ

る活動を続けていきます。 

 

 昨年度中止となってしまいました、大同窓会。東野 40周年とあわせ、2025年に開催予定です。 

 卒業生にとって、恩師との再会は何よりもの願いです。お辞めになった先生含め、できるだけ多くの

先生方にお越しいただけるよう、企画検討、準備をしていきたいと思っています。 

 以上から、2020年度の活動報告並びに、2021年度の活動方針を本議案書にて提案し、同村会

の活動に対して、会員の皆様にさらなるご理解、ご協力をいただけるようにお願い申し上げる次第で

す。 
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第 1号議案 2020年度活動報告 

 2020年度の同村会の活動は、採択された議案書の活動予定のもと、下記のような活動をおこない

ました。 

 昨年度に引き続き、新型コロナウイルスによる影響を受け、活動自体自粛せざるを得ませんでした。

そのような中、学校の協力もあり 10回もの役員会が開催できました。役員の負担を少しでも減らすよ

うに、オンラインなども積極的に取り入れました。 

 また、基調報告でもお伝えしたように、終業式において同村会の挨拶の場を不えていただけたことは、

これからの同村会の活動において、とても喜ばしいこととなりました。 

 昨年度は休止となってしまった、会報の発行を再開することできました。新しい試みとして「読みたい

会報」を目指し、カラー印刷での会報をお届けしました。 

  

 また、2020年度の活動予定にはありませんでしたが、新型コロナ感染防止の観点より、卒業式への

保護者参列ができなくなったため、保護者に向け、急遽、卒業式の YouTubeによる Live配信をおこ

ない、好評を得ました。 

 

 

 

 

                  記 

 1  役員会の定期開催 

 2  34期生卒業記念品作成および配布 

 3  2020年度総会案内発送 

 4  新たな協力委員の募集、同村会のバックアップメンバーの拡充 

 5  会員の経験、職業等の情報収集 

 6  役員継承問題の継続討議 

 7  支出規定の検討 

 8  大同窓会企画準備 

 9  「(仮)卒業生に学ぶ」企画検討 

 10  カラー印刷による会報 

 11  同村会のアピール方法の再検討 

 12  卒業式生配信 

 13  バレーボールの支柱とネットの寄付 
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第 2号議案 2020年度会計報告 

 

別紙、東野高等学校同村会 2020年度決算報告書記載のとおり 

 

 

 

 

 

 

第 3号議案 2020年度会計監査報告 

 

別紙、東野高等学校同村会 2020年度決算報告書下部記載のとおり 

 

 

以下余白 
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第 4号議案 2021年度新役員選任 

 

 

 

2020年度役員                   2021年度役員候補者 

（役職は追って互選） 

 

会  長 北澤理恵（3）               小池直美（1） 

 

副会長 遠山 尚（1）                嶋田明美（1） 

 

経  理 小池直美（1）               遠山 尚（1） 

 

経  理 下津郁也（23）              北澤理恵（3） 

 

監  査 根本 章（3）                伊達亮介（3） 

 

事務局 伊達亮介（3）               毒島 純（3） 

 

嶋田明美（1）                羽田寿孝（3） 

 

毒島 純（3）                高橋古志夫（4） 

 

羽田寿孝（3）               深澤 寛（5） 

 

高橋古志夫（4）              堀内優子（6） 

  

堀内優子（6）               手嶋 毅（9） 

 

手嶋 毅（9）                下津郁也（23） 
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第 5号議案 2021年度活動予定 

 コロナの終息が見えない状況の中、どこまで思い通りに活動できるのかとの丌安も多いですが、

2021年度の同村会は、下記の活動をおこなう予定です。 

  

 卒業式は、同村会において、新会員を迎え入れる式でもあり、卒業記念品の配布は今後も続けて

いきたいと考えています。 

 「卒業生と卒業生」をつなげる活動として、卒業生をつなぎ続けるための会報。春と冬の 2回の発行

をおこない、春号においては、「卒業生と東野高校」をつなげる活動として、今の東野高校を知ってい

ただくため、学校案内を同封します。 

 「卒業生と在校生」をつなげる活動として、有意義な高校生活を送って欲しいとの想いをこめて、在

校生を援助する活動も、都度、検討していきます。また、在校生に、同村会の存在をお知らせしてい

く活動も新たに考えていきたいと思っています。 

 同村会の今後の発展ためにも、学校との会話の時間を、さらに増やしていけるよう願っています。 

 延期した大同窓会。4年後の 2025年の開催に向けて、具体的な準備を進めて参ります。 

 

 コロナ渦においてできること、また、コロナの終息を願い、終息を視野に入れての活動も同時検討し

ていきたいと考えています。 

 

                        記 

 

1   役員会の定期開催 

2   35期生卒業記念品作成および配布 

3   2021年度総会案内配布 

4   新たな協力委員の募集、同村会のバックアップメンバーの拡充 

5   会員の経験・職業などの情報収集 

6   役員継承問題の継続討議 

7   大同窓会の具体的な準備 

8   「（仮）卒業生に学ぶ」企画検討 

9   年 2回の会報の作成、発送 

10  学校案内の共同発送 

11  同村会アピール方法の再検討 
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第 6号議案 2021年度予算案 

 

収入の部 

 

 費目 予算案 

1 会費（35期  431 名×￥7,000） ￥3,017,000 

2 受取利息 ￥400 

3 催事収入 ￥0 

4 寄付金 ￥50,000 

5 雑収入 ￥5,000 

 計 ￥3,072,400 

 

 

支出の部 

 

 費目 予算額 

1 事務費（事務用品・消耗品・封筒等） ￥150,000 

2 通信費（電話・プロバイダ・ドメイン・会報送料） ￥2,000,000 

3 催事費（卒業記念品購入費等） ￥300,000 

4 印刷費（会報・総会案内等） ￥350,000 

5 会議費（交通費・会場使用料） ￥90,000 

6 備品購入費 ￥30,000 

7 作業外注費 ￥150,000 

8 寄贈品・販売品等の購入費 ￥350,000 

9 修繕費（残金口座移動） ※ ￥50,000 

10 雑費 ￥10,000 

 計 ￥3,480,000 

 ※ 9修繕費は、年度末に残金を積み立てていく。 

 

積立 

 費目 予算額 

1 大同窓会準備費 ￥600,000 

2 修繕費（上記 9の年度末残金） （￥50,000） 

 



9 

 

 

 

同村会基金宛寄付者一覧 

  

2020年度（2020/8/1～2021/7/31）同村会宛に寄付金をいただいた方々です。 

心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

2020/8/20   ドクシマジュン 様 

2021/5/20   コイケナオミ 様 
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